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VERBALE N.13 

C O M U N E  D I   P A L E R M O 

I° CIRCOSCRIZIONE 

VERBALE DELLA SEDUTA DI CONSIGLIO DEL 25/01/2021 

    

   

L’anno duemilaventuno, il giorno venticinque del mese di gennaio si è adunato, in seduta ordinaria, 

giusto avviso del Presidente prot.int. n. n. 350/2020 SCIRC1 del 30/12/2020, il Consiglio della I^ 

Circoscrizione in modalità videoconferenza - mediante collegamento telematico “a distanza” - resta 

inteso che il luogo della riunione è da intendersi, convenzionalmente, presso i locali della I 

Circoscrizione siti in Piazza Giulio Cesare n.52. 

La pubblicità della seduta verrà garantita dalla registrazione della stessa e dalla sua 

pubblicazione, ad opera del webmaster, sul canale youtube: 

https://www.youtube.com/user/ComunediPalermo1.                                     

Presiede il Vicepresidente della Prima Circoscrizione Antonio Nicolao. Assiste in qualità 

di Segretario il Dott. Corrado Di Prima, Esperto Amministrativo della Prima Circoscrizione. 

Alle ore 9,41 il Segretario procede all’appello nominale. Oltre al Presidente risultano 

presenti i consiglieri: Imperiale Salvatore, Pitarresi Maria, Randazzo Giuseppe, Sorci 

Salvatore, Tramuto Francesco, Valenti Antonino e Vetrano Francesca. Il totale dei presenti è 

pari a otto.  

Vista la presenza del numero legale, il Presidente dichiara aperta la seduta. 

Il Presidente Nicolao procede alla nomina degli scrutatori e propone i consiglieri Pitarresi, 

Randazzo e Valenti. L’aula approva. 

Alle ore 9,45 il Presidente Nicolao, nell’ambito dei lavori d’aula, invita la parte 

amministrativa a leggere il verbale del 20.01.2021 per l’approvazione. 

Alle ore 9,55 si passa all’approvazione del verbale del n. 10 del 20.01.2021, per appello 

nominale ed il Consiglio approva con nove voti favorevoli (Nicolao, Imperiale, Pitarresi, Randazzo, 

Sorci, Tramuto, Valenti, Venturella e Vetrano) e uno assente (Castiglia). 

Alle ore 9,56 il Presidente Nicolao, invita la parte amministrativa a leggere il verbale del 

21.01.2021 per l’approvazione. 
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Alle ore 10,00 partecipa ai lavori la consigliera Venturella. 

Alle ore 10,01 si passa all’approvazione del verbale n.11 del 21.01.2021, per appello 

nominale ed il Consiglio approva con nove voti favorevoli (Nicolao, Imperiale, Pitarresi, Randazzo, 

Sorci, Tramuto, Valenti, Venturella e Vetrano) e uno assente (Castiglia). 

Il Presidente Nicolao pone in trattazione le richieste di parere iscritte nell’ordine del giorno 

ed invita il Segretario a dare lettura dei punti ancora non trattati. 

Il Segretario da lettura del punto n. 25 dell’ordine del giorno, avente ad oggetto: Richiesta 

di parere ai sensi dell’art. 9 del Regolamento sul decentramento, avente ad oggetto: “Proposta di 

deliberazione consiliare prot. N. 1482924 del 23.12.2020 – Regolamento per l’applicazione del 

canone patrimoniale di concessione, autorizzazione o esposizione pubblicitaria”. 

Il Cons. Sorci riferisce che non è nelle condizioni di poter esprimere un parere e per tale 

motivo ha delegato la Consigliera Vetrano a farlo.  

La Cons. Vetrano riferisce che il Gruppo di Italia Viva si astiene. Informa che gli uffici 

competenti, durante le sedute di commissioni, hanno rilevato delle criticità. Pertanto, si dovranno 

apportare delle modifiche ed essere emendate.  

Precisa che il regolamento doveva essere votato dal Consiglio Comunale entro il 31 

dicembre 2020, con entrata in vigore a gennaio 2021. A causa di questa anomalia la scadenza è stata 

prorogata a marzo 2021, con entrata in vigore aprile 2021. 

Coglie l’occasione per comunicare all’aula, d’intesa con il suo gruppo, che in data odierna 

ha fatto richiesta di invito alla Sesta Commissione per discutere del Regolamento del canone 

patrimoniale di concessione. 

Il Cons. Imperiale comunica l’astensione in quanto il loro voto non è vincolante.  

La Cons. Venturella annuncia la propria astensione per le motivazioni asserite nelle sedute 

precedenti. 

Riferisce che l’incontro richiesto dalla Consigliera Vetrano con la Sesta Commissione sarà 

un modo per esternare la difficoltà in cui si trova la Circoscrizione nel trattare, leggere e approvare 

documenti. Il tutto per nulla. Si auspica un incontro in aula con dei rappresentanti del Consiglio 

Comunale. 

Il Presidente Nicolao sottolinea l’ottima idea avuta dalla Consigliera Vetrano nell’aver 

richiesto un invito alla Sesta Commissione e si complimenta con il Gruppo di Italia Viva. 

Alle ore 10,06 l’espressione di parere, iscritta al punto n. 25 dell’o.d.g. viene posta in 

votazione e non ottiene il voto favorevole dell’aula. Votano astenuti i consiglieri Nicolao Antonio, 

Imperiale Salvatore, Pitarresi Maria, Randazzo Giuseppe, Sorci Salvatore, Tramuto Francesco, 

Valenti Antonino, Venturella Tiziana e Vetrano Francesca. 
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Il Presidente Nicolao pone in trattazione il punto 13 degli ispettivi dell’ordine del giorno – 

Mozione Urgente presentata dal Consigliere Sorci, avente ad oggetto: “Sistemazione marciapiede 

P.zza Bologni altezza civico n. 14”, di cui viene data lettura.  

Il Cons. Sorci illustra la mozione all’aula. Riferisce di erbacce intorno al marciapiede, 

oggetto della mozione, e di paletti divelti. Si auspica una risoluzione delle anomalie quanto prima 

onde evitare brutte figure e di trovarsi in difficoltà con i residenti.   

Il Cons. Randazzo è d’accordo con la mozione del cons. Sorci. Ritiene importante la messa 

in sicurezza del sito.  

La Cons. Vetrano sottolinea che non è mai sufficiente pungolare l’amministrazione. Ritiene 

importante il decoro della città anche in questo difficile periodo di pandemia e di crisi economica.  

Il Cons. Valenti è favorevole con la mozione presentata dal Capogruppo Sorci. Si augura 

che la problematica venga risolta quanto prima al fine di garantire la sicurezza dei cittadini. 

Il Cons. Imperiale comunica che è favorevole con la mozione e si augura che i lavori 

vengano effettuati il prima possibile. 

Il Cons. Tramuto parla della chiusura della partecipata Rap e di tutte le problematiche ad 

essa connesse, come il servizio di ripristino e manutenzione stradale. 

Riferisce che ad oggi non vi è nessun appalto avviato per questo tipo di servizio. 

Parla di richieste presentate dai cittadini un anno fa e tuttora senza riscontro.  

Comunica di farsi carico di presentare insieme al suo gruppo una mozione specifica al fine 

di invitare in aula l’Assessore di riferimento per avere notizie su quando partirà questo appalto al 

fine di risolvere la problematica e dare così risposte certe ai cittadini.   

Il Cons. Valenti riferisce che è d’accordo con quanto detto dal Cons. Tramuto e si dice 

favorevole a sottoscrivere la mozione. 

Il Cons. Randazzo si dichiara favorevole con il Cons. Tramuto e si impegna a sottoscrivere 

la mozione. 

Il Cons. Imperiale comunica all’aula che non parteciperà più a nessuna iniziativa personale 

volta ad aiutare la RAP nella raccolta di rifiuti e materiali ingombranti. 

Riferisce con grande rammarico come da circa un anno l’Amministrazione ha deliberato alla 

RAP di effettuare 94 assunzioni che ad oggi sono rimaste al palo, con milioni di servizi da espletare 

dallo spazzamento alla raccolta differenziata. 

Fa presente come il Sindaco e tutta l’Amministrazione hanno più volte detto di assumere. 

In Commissione Consiliare, nel mese di dicembre il Presidente della RAP dichiarava che dal 

1° gennaio 2021 queste persone venivano assunte ma ad oggi non sono state espletate neanche le 

visite mediche.  
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Sottolinea, infine, che fino a quando ci sarà questo vertice di RAP non prenderà mai 

iniziative personali mirate ad aiutare detta Società. 

Il Cons. Sorci concorda con quanto detto dal Cons. Tramuto. Sottolinea che è importante 

presentare questa mozione per capire meglio come stanno le cose.  

La Cons. Pitarresi parla di un fallimento totale dell’Amministrazione. Riferisce che la città 

è piena di erbacce, è sporca, gli interventi vengono fatti in urgenza e lo spazzamento non viene 

fatto. Parla di condizione tragica e non sarà facile venirne a capo. 

Accoglie la proposta del Cos. Tramuto e si impegna sin d’ora a votarla favorevolmente. 

Alle ore 10,24 la mozione iscritta al punto n. 13 degli atti ispettivi dell'ordine del giorno 

viene posta in votazione ed approvata all’unanimità (Nicolao, Imperiale, Pitarresi, Randazzo, Sorci, 

Tramuto, Valenti, Venturella e Vetrano).  

Si passa dopo alla trattazione della mozione di cui al punto 15 dell’ODG a firma del Cons. 

Tramuto, avente ad oggetto: “Diserbo marciapiede via Matteo Bonello altezza ingresso via 

Papireto”, di cui viene data lettura. 

Il Presidente Nicolao dà la parola al cons. Tramuto, promotore della mozione, il quale 

riferisce che il tratto in questione presenta delle erbacce selvatiche in prossimità della fermata 

AMAT e quindi pericoloso per l’incolumità pubblica. Ne richiede la rimozione il prima possibile. 

Il Cons. Sorci condivide la mozione del cons. Tramuto. Ritiene che questo tipo di interventi 

andrebbero fatti ed eliminati nel più breve tempo possibile, in maniera tempestiva in modo tale da 

tranquillizzare la gente in questo difficile periodo.  

Comunica che questi interventi dovrebbero essere fatti in tutta la città e non solo nel centro 

storico. Sottolinea che la città ha bisogno di manutenzione e di interventi e si augura che qualcuno 

se ne faccia carico. 

La Cons. Vetrano parla di situazione tragica. Comunica che il sito oggetto della mozione 

del cons. Tramuto si trova a pochi metri dalla Cattedrale e dal Mercato delle Pulci, solitamente 

frequentato da turisti.  

Evidenzia che in tale via la fermata dell’autobus è divelta, vi sono rifiuti in prossimità del 

marciapiede, le sterpaglie crescono spontanee, le auto parcheggiate davanti la fermata dell’autobus. 

Sottolinea come tale sito meriterebbe più attenzione da parte dell’amministrazione. 

Riferisce che fa male il silenzio dell’amministrazione e che le mozioni presentate dai 

consiglieri di circoscrizione non hanno un seguito, sono lettera morta. 

Si augura che cambi qualcosa in meglio per il bene della città.  

La Cons. Pitarresi sottolinea come il diserbo è fondamentale per la pulizia della città 

specialmente in questo periodo di covid e come tale attività è resa complicata non solo nel centro 

storico.  
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Parla dell’incontro tenutosi, alcuni mesi fa durante il periodo del lockdown, nel piazzale 

antistante gli uffici della I^ Circoscrizione con l’Assessore Marino il quale parlava di pianificazione 

sul riserbo che da lì a poco sarebbe stata attuata ma che ad oggi non è successo nulla. 

Alle ore 10,40 la mozione iscritta al punto n. 15 degli atti ispettivi dell'ordine del giorno 

viene posta in votazione ed approvata all’unanimità (Nicolao, Pitarresi, Randazzo, Sorci, Tramuto, 

Valenti, Venturella e Vetrano).  

Alle ore 10,41 i cons. Pitarresi, Tramuto e Sorci comunicano di abbandonare l’aula. 

Alle ore 10,42 la cons. Vetrano comunica di abbandonare l’aula. 

Alle ore 10,43 il Presidente Nicolao dispone la verifica del numero legale. Oltre al 

Presidente Nicolao, risultano presenti i consiglieri Randazzo, Valenti e Venturella. 

Il totale dei presenti è pari a quattro. 

Verificata l’assenza del numero legale, vista la presenza di soli quattro consiglieri (Nicolao, 

Randazzo, Valenti e Venturella), il Presidente Nicolao sospende i lavori e rinvia la seduta di un’ora, 

alle ore 11,45. 

Alle ore 11,48 il Presidente Nicolao invita il Segretario a fare l’appello. Risulta presente solo 

il Presidente Antonio Nicolao. 

Non essendo stato raggiunto il numero legale, il Presidente chiude definitivamente i lavori 

d’aula. 

 

             Il Segretario                                                                                    Il Presidente                                                            

    Dott. Corrado Di Prima                                                          Antonio Nicolao  
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